

[Le Pavillon des Transitions : l'ouverture d'un lieu pédagogique accessible à tous : connaître pour agir](#)

Le Pavillon des Transitions a ouvert ses portes au grand public cette semaine. Dédiée à l'éducation à l'environnement et à l'accompagnement au changement de la transition écologique, cette nouvelle structure s'inscrit dans le dispositif plus vaste des Maisons des Transitions. Porté par la Métropole Rouen Normandie, ce nouveau lieu répond à trois besoins : s'informer, découvrir, et apprendre pour pouvoir agir. Se faisant à la fois lieu de rencontre, centre documentaire, salle de conférence et espace-atelier dédié au faire soi-même, le Pavillon des Transitions s'adresse autant aux familles qu'aux écoles et aux structures sociales.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen et Marie Atinault, Vice-présidente en charge des transitions et innovations écologiques : « *La vocation du Pavillon des Transitions, et plus largement des Maisons des Transitions, est à la fois d'accélérer la prise de conscience écologique et de mettre chacun en capacité d'agir. Climat, air, eau, déchets, biodiversité : tous les indicateurs le confirment. Nous devons changer notre façon de produire, de consommer et de vivre en société pour économiser les ressources et avancer vers un avenir durable et désirable. A travers son programme de débats, d'expositions et d'animations, le Pavillon des Transitions permettra à chacun de trouver les moyens d'agir, concrètement et localement. »*

